

FORO Inmaculada García inaugura esta jornada técnica que se celebra dentro de Sicarm

Telecofórum presenta en Cartagena las novedades tecnológicas del año

MURCIA

N.E. La consejera de Economía y Hacienda, Inmaculada García, ha inaugurado en Cartagena la octava edición de Telecofórum, la primera jornada técnica del X Foro Anual de la Sociedad de la Información Sicarm, que pretende acercar a todos los ciudadanos, empresarios y profesionales las nuevas tecnologías y últimas novedades en los sectores de la Informática y las Telecomunicaciones durante los próximos días.

García señaló que «este encuentro es ya una cita obligada cada año, al que acuden empresas del sector, instituciones públicas, grupos de investigación y departamentos universitarios relacionados con las tecnologías de la información y la comuni-

cación, que presentan sus productos punteros e imparten ciclos de conferencias sobre temas técnicos y divulgativos».

La titular de Economía y Hacienda destacó que, como defiende el Gobierno regional desde la Consejería, «la tecnología es el motor de impulso al cambio, al desarrollo y, por consiguiente, al progreso».

Con Sicarm, apuntó la consejera, «tratamos de que ciudadanos, empresarios y profesionales puedan palpar las últimas nove-

dades y se familiaricen con ellas». El pasado 8 de abril comenzaron las demostraciones tecnológicas en Caravaca de la Cruz y próximamente llegarán a cuatro municipios más: Lorca, Los Alcázares, Beniel y Murcia.

Telecofórum es la primera de las jornadas técnicas de Sicarm, a la que seguirán la 'Jornada TIC para el Bienestar Social y la Salud', en Lorca el 4 de mayo, y el 'Workshop de la industria audiovisual multiplataforma', en la Universidad Católica San Antonio de Murcia, el 17 y el 18 de mayo. Además, el Auditorio y Centro de Congresos de Murcia acogerá las actividades 'Jornadas de periodismo digital', 'TDT en Alta Definición' y 'Animación Digital', entre otras acciones.

Este encuentro tecnológico es ya una cita obligada cada año



Leandro Juan Yacer, Félix Faura Mateu e Inmaculada García en la UPCT. Carm

JORNADAS PARA PROFESIONALES

El Auditorio Víctor Villegas acogerá el segundo eje fundamental del Sicarm

MURCIA

N.E. Para la consejera de Economía y Hacienda «el segundo eje fundamental de Sicarm es la celebración de las Jornadas Técnicas los días 19 y 20 de mayo, en el Auditorio y Centro de Congresos Víctor Villegas». Allí, los profesionales del sector intercambiarán experiencias y asistirán a numerosas ponencias y charlas técnicas sobre estrategia, tecnologías y mercados en el sector TIC.

Además, este año, como nove-

dad, destaca la participación de la Fundación Dintel en la celebración de la jornada 'Observatorio IT para las Administraciones Públicas', en la que se presentarán aquellas materias de actualidad tecnológica y de mayor interés en este ámbito.

En los foros especializados se realizarán las jornadas de 'Periodismo Digital', 'Retos jurídicos de la Protección de Datos Personales en Internet' y 'Animación Digital', entre otras jornadas. Esta

edición acoge el VII Concurso Internacional de Animación Digital 3D, dotado con 19.000 euros en premios.

Por último, las jornadas 'SI e Igualdad' y 'Jornada TIC para el Bienestar Social y la Salud' unirán las nuevas tecnologías con los aspectos más sociales. Además, desde las universidades se celebrarán encuentros técnicos sobre diversos aspectos como la industria audiovisual o las telecomunicaciones.

DIGITAL



Marina García Vidal y Mónica Meroño, durante la presentación. Carm

Sicarm 2010 acerca a Cehegín las nuevas tecnologías

MURCIA

N.E. El director general de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información, Diego Pedro García, inauguró la pasada semana 'Sicarm itinerante 2010' en Cehegín, donde estuvo hasta el pasado domingo 18 de abril, dentro de las actividades del X Foro Anual de la Sociedad de la Información de la Región de Murcia 'Sicarm'. En la inauguración de 'Sicarm itinerante 2010', junto a Diego Pedro García, se encontraban el concejal de Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento de Cehegín, Francisco Abril, y el alcalde del municipio, José Soria.

El municipio fue seleccionado entre los 12 proyectos que se presentaron en 2009 como Ciudad Digital y cuenta con una inversión de 1,2 millones de euros «para que el Ayuntamiento, las empresas locales y los ciudadanos puedan adentrarse de forma privilegiada en la Sociedad de la Información».

El municipio ha sido seleccionado como Ciudad Digital

destacó García.

'Sicarm itinerante' arrancó su décima edición la pasada semana en Caravaca de la Cruz y su objetivo es acercar la tecnología a los ciudadanos de la Región y fomentar su participación en los talleres, concursos y demostraciones programadas.

«La gran apuesta de Sicarm es la participación, es su rasgo diferencial a ferias como SIMO o Informat», señaló García, a lo que añadió que la intención de estas jornadas es que las novedades presentadas «se toquen, se usen y se aprenda a vencer el miedo y a sacar mayor provecho de la tecnología».

HERRAMIENTAS DE ENSEÑANZA

Entre las novedades presentadas en las demostraciones tecnológicas itinerantes se encuentra el Aula del Futuro, que utiliza herramientas de enseñanza basadas en las TIC, diversos servicios electrónicos o avances en la seguridad informática en Internet.

Tras su paso por Caravaca de la Cruz y Cehegín, estas demostraciones tecnológicas se desplazarán a Los Alcázares, Lorca y Beniel, dentro del Plan para el Desarrollo de la Sociedad de la Información de la Región de Murcia.